blecido en los orts. 118 de la Constitución, 17.2 de lo Ley Orgánico 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial y 103 y siguientes de lo vigente Ley de la Jurisdicción de lo Contencio-so-Administrativo, ha dispuesto la publicoción de dicho fallo en el Boletín Oficiol de la Junto de Andalucío, y cumplimiento en sus

propios términos de la expresada Sentencia.

Sevillo, 2 de julio de 1993.- El Presidente, Fernondo Mortínez Salcedo.

4. Administración de Justicia

JUZGADO DE PRIMERA INSTANCIA NUM. TRECE DE MADRID

EDICTO. (PP. 2153/93).

El Magistrado-Juez del Juzgado de Primera Instancia número Trece de Madrid

Hace saber: Que en este Juzgado de mi cargo, bajo el número 825/86 de registro, se sigue procedimiento de secuestro a instancia de Bonco Hipotecario de Españo, S.A. representado por el Procurador Sr. Pinto Morabotto, contra la finca que se dirá, en reclamación de crédito hipotecario y de cuyo inmueble es propietario el demandado Don Angel Moreno Panizo, en cuyas actuaciones se ha acardado sacar a primera y pública subasta, por término de quince días y precio de su avalúo, la siguiente finca:

«Finca: Piso B de lo planta cuarta del Bloque Marietta-2 sito en la Avda. Pino Montano y Pino Flores, mirándolo desde la puerta de entrada, linda al frente con vestíbulo, hueco de ascensores, piso A de la misma planta y espacio libre, por la derecha con hueco de ascensores espacio libre y piso B de la misma planta del Bloque Marietta-1, por la izquierda con espacio libre y piso C de la misma planta; y por el fondo con espacio libre. Se distribuye en vestíbulo, estar comedor con terraza, cuatro dormitorios, cuarto de baño, cuarto de aseo, cocina y lavodero. Tiene una superficie construida de 120 metros 22 decímetros cuadrados».

Inscrita la hipoteco por la que se procede a favor del Banco Hipotecario de España en el Registro de la Propiedad número 3 de Sevilla, al Tomo 1632, Libro 565, Folio 130, Finca 41.870, inscripción tercera.

La subasta tendrá lugar en la Salo de Audiencio de este Juzgado sito en calle Capitán Haya, 66, tercera planto de Madrid, el próximo 24 de septiembre de 1993 a las once horas, con arreglo a las siguientes condiciones:

1. El tipo del remate será de 2.959.696 ptas., pactada en la escritura de préstamo, sin que se admitan posturas que no cubran las dos terceras partes de dicha cantidad.

2. Paro poder tamar parte en la licitación deberá consig-

norse previamente en el establecimiento destinado al efecto el cincuenta por ciento del tipo del remate.

3. La cantidad depositoda para tomar parte en la licitación por aquellos postores que no resultaren rematantes y hayon cubierto el tipo de subasta, y que lo admitan, se reservaró, a instancia del acreedor, a efectos de que si el primer adjudicatario no cumpliese sus obligaciones pueda aprobarse el remate o favor de los que le sigan, por el orden de sus respectivos posturas

4. Los títulos de propiedod, suplidos por certificación del Registro, se encuentran de manifiesto en la Secretaría de este Juzgado, debiendo conformarse con ellos, sín que tengan derecho los licitadores o exigir otros.

5. Las cargas y gravámenes onteriores, y los preferentes, si los hubiere, al crédito del actor, continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subragado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

6. Sólo el ejecutante podrá hocer postura a calidad de ceder el remate a un tercero. El ejecutante que ejercitare esta facultad habrá de verificar dicha cesión mediante comparecencia ante este Juzgado; con asistencia del cesionario quien deberá aceptarla y todo ello previa o simultáneamente al pago del resto del precia del remate.

7. El rematante habrá de consignar el resto del precio del remate dentro del término de los ocho días siguientes al de la

aprobación del mismo.

8. Para el supuesto de que resultare desierta la primera subasto convocado, se señala desde ahora para que tenga lugar la segunda el próximo 29 de octubre de 1993, o las once horas, en las mismas condiciones que la primera, excepto el tipo del remate que será el setenta y cinco por ciento del de aquélla; y, de resultar también desierta la segunda, se señala para que tenga lugar lo tercera, sin sujeción a tipo, el próximo 26 de noviembre de 1993 a las once horas, y con vigencia de las restantes condiciones señalodas para la segunda.

Y pora general conacimiento se expide el presente en Madrid, a once de junio de mil navecientos noventa y tres. – El Se-

cretaria.

5. Anuncios

5.1. Subastas y concursos de obras, suministros y servicios públicos

CONSEJERIA DE OBRAS PUBLICAS Y TRANSPORTES

RESOLUCION de 2 de julio de 1993, de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, por la que se anuncia la cantratación de las obras que se indican por el sistema de concursa can admisión previa. (PD. 2182/93).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía ha resuelto anunciar la contratación por el sistema de cancurso con admisión previa de la siguiente obra:

Objeto y tipa de licitación: Reh. Tercias de Morente, Bujalance (Córdoba).

Clave de la Obra: CO-88/04-A.

Presupuesto de contrata: 33.804.603 ptas.

Plazo de ejecución: 8 meses.

Clasificación del contratista: Grupo C, Subgrupo 2, Categoría C.

Las empresas extranjeras que no tengan la clasificación exigida deberán acreditar su solvencia financiera, económica y técnica de conformidad con el art. 287 bis y ter del Reglamento de Cantratación del Estado.

Fianza provisianal: 676.092 ptas. Fianza definitiva: 1.352.184 ptas.

Exposición de expedientes: El pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadra Resumen y de Características y demás documentación estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial correspondiente y en la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, Servicio de Arquitectura, en Patia de Banderas, 14 de la Consejería de Obras Públicas y Transportes durante el plazo de presentación de proposiciones de 10 a 13 horas.

Plazo de presentación de propasiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 6 de septiembre de 1993, a las trece horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro Ge-

neral de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviados por correo dentro del plazo de admisión señalado. Cuando las proposiciones se envíen por correo, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla. Sin la concurrencia de ambos requisitos no será admitida la proposición si es recibida por el órgano de contratación con posterioridad a la fecho de terminación del plazo señalado en el anuncio. Transcurridos no obstante, diez días naturales siguientes a la indicada fecha sin haberse recibida la proposición, ésta no será admitida en ningún casa.

Documentacián a presentar: Por cada obra se deberá pre-

sentar los siguientes documentas:

En el sobre n° 1: «Documentación Administrativa», los señalados en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

En el sobre n° 2: «Criterios Objetivos para la Admisión Previa», los documentos señalados y en la forma que se determina en la cláusula 6.1.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra

tivas Particulares específico de la obra. En el sabre n° 3: «Proposición Económica», con arregla al modelo que se adjunta como Anexo I del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de cado obra, y en la forma que determina su cláusula 6.1.3.

Los adjudicatarios de la obra deberán presentar además, cuando se les requiera para ello, los documentas que se señalen en la cláusula 6.4 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 17 de septiembre de 1993, a las 11 horas, en la Sala del edificio de la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla

Declaraciones de urgencia: El contrato de la obra de este anuncio ha sido declarado de urgencia a los efectos prevenidos en el artículo 26 de la Ley de Contratos del Estado.

Abona de los anuncios: Los anuncios en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta del adjudicataria, a cuyo efecto se realizará el oportuno prorrateo.

Los licitadores, están abligados a mantener sus ofertas hasta los tres meses a partir de la fecha de apertura de proposiciones.

Sevilla, 2 de julio de 1993.— El Director General, José M^{a} Verdú.

RESOLUCION de 6 de julio de 1993, de la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistema de concurso con admisión previa. (PD. 2181/93).

La Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía ha resuelto anunciar la contratación par el sistema de concurso con admisión previa de la siguiente obra:

Objeto y tipo de licitacián: Reh. Mercado y entorna, Andújar

(Jaén).

Clave de la Obra: J-88/03-A.

Presupuesto de contrata: 192.365.704 ptas.

Plazo de ejecución: 22 meses.

Clasificación del contratista: Grupo C, Subgrupo 2, Cateoría D.

Las empresas extranjeras que no tengan la clasificación exigida deberán acreditar su solvencia financiera, económica y técnica de conformidad con el art. 287 bis y ter del Reglamenta de Cantratación del Estada.

Fianza provisional: 3.847.314 ptas. Fianza definitiva: 7.694.628 ptas.

Exposición de expedientes: El pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadro Resumen y de Características y demás documentación estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial correspondiente y en la Dirección General de Arquitectura y Vivienda, Servicio de Arquitectura, en Patio de Banderas, 14 de la Consejería de Obras Públicas y Transportes durante el plaza de presentación de proposiciones de 10 a 13 horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día ó de

septiembre de 1993, a las trece horas.

Lugar de presentación de proposiciones: En el Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla, en sobre cerrado o enviadas por correo dentro del plazo de odmisión señalado. Cuando las proposiciones se envíen par correo, el empresario deberá justificar la fecha de imposición del envío en la oficina de Correos y anunciar al órgano de contratación la remisión de la oferta mediante télex o telegrama en el mismo día, dirigidos al Registro General de la Consejería de Obras Públicas y Transportes, sita en la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sevilla. Sin la concurrencia de ambos requisitas no será admitida la proposición si es recibida por el órgano de contratación con posterioridad a la fecha de terminación del plazo señalado en el anuncio. Transcurridas no obstante, diez días naturales siguientes a la indicada fecha sin haberse recibido la praposición, ésta no será admitida en ningún caŝo.

Documentación a presentar: Por cada obra se deberá pre-

sentar los siguientes documentos:

En el sobre n° 1: «Documentación Administrativa», los señalados en la forma que determina la cláusula 6.1.1. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

En el sabre n° 2: «Criterios Objetivos para la Admisión Previa», los documentos señalados y en la forma que se determina en lo cláusula 6.1.2. del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra.

En el sobre n° 3: «Proposición Ecanómica», con arreglo al modela que se adjunta como Anexo I del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares de cada obra, y en la forma que de-

termina su cláusula 6.1.3.

Los adjudicatarios de la obra deberán presentar además, cuando se les requiero para ello, los documentos que se señalen en la cláusula 6.4 del Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares específico de la obra:

Apertura de proposiciones: Se realizará por la Mesa de Contratación el día 17 de septiembre de 1993, a las 11 horas, en la Sala del edificio de la Plaza de la Contratación núm. 3 de Sacilla

Abono de los anuncios: Los anuncias en Boletines Oficiales y prensa serán por cuenta del adjudicatario, a cuyo efecto se realizará el oportuno prorrateo.

Los licitadores, están obligados a mantener sus ofertas hasta los tres meses a partir de la fecha de apertura de proposicianes.

Sevilla, 6 de julio de 1993.– El Director General, José M^o Verdú.

RESOLUCION de 6 de julio de 1993, de la Dirección General de Infraestructura y Servicios del Transporte, por la que se anuncia la contratación de las obras que se indican por el sistema de subasta con admisión previa. (PD. 2209/93).

Lo Consejería de Obras Públicas y Transportes de la Junta de Andalucía ha resuelta anunciar a Subasta con Admisión Previa la siguiente obra:

Objeto y tipo de licitación: Subasta con admisión previa. «Estación de Autobuses de Andújar (Jaén)»

Presupuesto de contrata: 89.500.998 ptas. Clave de la obra: T-83017-TVON-8J

Plazo de ejecución: Doce (12) meses

Clasificación del contratista: Grupo C, Subgrupo 2, Categaría d Las empresas extranjeras que no tengan la clasificación exigida deberán acreditar su solvencia financiera, económica y técnica de conformidad con el artículo 287 bis y ter del Raglamento de Contratación del Estado.

Fianza provisional: 1.790.020 ptas. Fianza definitiva: 3.580.040 ptas.

Exposición de expedientes: El Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares y Técnicas, Cuadras Resúmenes y de Características y demás documentación estarán expuestos para su examen en la Delegación Provincial correspondiente y en la Dirección General de Infraestrúctura y Servicios del Transporte de la Consejería de Obras Públicas y Transportes durante el plazo de presentación de proposiciones de 10 a 13 horas.

Plazo de presentación de proposiciones: Comenzará el día de la publicación del presente anuncio y terminará el día 23 de

agosto de 1993, a las trece horas.